

Brigjen Pol Ramdani Hidayat Hadiri Pisah Sambut Komandan Korps Brimob Polri

Achmad Sarjono - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Oct 21, 2023 - 19:58



KOTA DEPOK – Dalam sebuah acara yang penuh khidmat dan haru, Wakapolda Papua, Brigjen Pol Ramdani Hidayat, S.H., menghadiri Seremoni Pisah Sambut Komandan Korps Brimob Polri, Jumat (20/10/2023). Kegiatan tersebut berlangsung di Gedung Setya Haprabu Mako Korps Brimob Kelapa Dua, Kota Depok, Jawa Barat.

Seremoni tersebut menandai penyerahan kepemimpinan dari Komjen Pol Dr. (H. C.) Anang Revandoko, M.I.Kom, kepada Irjen Pol. Drs. Imam Widodo, M.Han, sebagai Komandan Korps Brimob Polri yang baru.

Berbagai tokoh dan pejabat tinggi turut hadir dalam acara tersebut, termasuk Deputy Bidang Koordinasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat Kemenko Polhukam, Irjen. Pol. Drs. Rudolf Alberth Rodja, dan Wakapolda Papua, Brigjen Pol Ramdani Hidayat, S.H. Selain itu, juga hadir beberapa pejabat Korps Brimob Polri seperti Karorenminops Korbrimob Polri Brigjen Pol. Drs. Rudy Harianto, M.Si, sejumlah Danpas dari berbagai satuan dalam Korps Brimob serta para Dansat Brimob nusantara dan Purnawirawan Komandan Korps Brimob Polri.



Komjen Pol Dr. (H.C.) Anang Revandoko, M.I.Kom, dalam sambutannya mengucapkan puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kelancaran acara tersebut. Ia juga mengungkapkan rasa terimakasih kepada semua yang telah mendukungnya selama memimpin Korps Brimob Polri selama 1.533 hari.

Dalam sambutannya, Komjen Pol Dr. (H.C.) Anang Revandoko, M.I.Kom, menjelaskan prestasi yang telah dicapai selama kepemimpinannya.

"Kami bersyukur dapat mengakhiri pengabdian ini dengan baik, kami sadar hal tersebut tidak lepas karena kami dibantu dan didampingi oleh banyak orang-orang hebat seperti senior kami," ucapnya.

Ia juga meminta maaf atas segala kekhilafan dan kesalahan yang mungkin terjadi selama kepemimpinannya. "Tetap Saling Mendoakan Serta Dapat Terus Menjaga Tali Silaturahmi," ungkap Komjen Pol Dr. (H.C.) Anang Revandoko, M.I.Kom.

Irjen Pol. Drs. Imam Widodo, M.Han, yang akan menggantikan Komjen Pol Dr.

(H.C.) Anang Revandoko, M.I.Kom, sebagai Komandan Korps Brimob Polri, dalam sambutannya mengucapkan rasa syukur atas kelancaran acara serah terima tersebut. Ia berjanji untuk meneruskan tonggak kepemimpinan yang telah diletakkan oleh pendahulunya.

Irjen Pol. Drs. Imam Widodo, M.Han, meminta dukungan dan bimbingan dari para senior untuk mengemban tugas barunya. Ia juga menyampaikan terima kasih kepada Komjen Pol Dr. (H.C.) Anang Revandoko, M.I.Kom, yang telah membimbingnya.

Ijinkan saya bersama Wadankorbrimob Polri Brigjen Pol. Ramdani Hidayat, S.H untuk merawat, mempertahankan serta meningkatkan segala capaian yang telah diraih selama ini dengan dukungan semua unsur yang ada. Kami tahu ini tidak mudah, tapi kami akan berusaha dan berjuang semaksimal mungkin untuk membawa korps Brimob kearah yang lebih maju,” ungapnya.

Upacara ditutup dengan penyerahan cinderamata dari Dankorbrimob Polri kepada Komjen Pol Dr. (H.C) . Anang Revandoko, M.I.Kom. Keseluruhan acara ini menjadi momen bersejarah dalam Korps Brimob Polri yang menunjukkan kesinambungan kepemimpinan dan komitmen terhadap negara yang kuat. (*)